

S. E. JEFE DEL ESTADO LLEGA AL PAZO DE MEIRAS

Le acompaña la excelentísima señora doña
Carmen Polo de Franco e hija

En el Pazo, cumplimentaron al Caudillo las primeras
Autoridades de la provincia

León, 23.—A primera hora de la tarde llegó al parador de turismo de La Bañeza, S. E. el Jefe de Estado.

Fuó cumplimentado por el gobernador civil y demás autoridades.

El gobernador entregó un ramo de flores a la esposa del Caudillo.

Después de comer en el parador, el Jefe del Estado continuó viaje a La Coruña.—CIFRA.

EL CAUDILLO LLEGA AL PAZO
La Coruña, 23.—S. E. el Jefe del Estado llegó a las diez me-

nos veinte de la noche a su residencia venaniega del Pazo de Meirás acompañado de su esposa y de su hija, así como de las personalidades de su séquito, entre ellos el jefe de su Casa Militar, teniente general Martín Alonso, y segundo jefe general Franco Sagado, jefe accidental de la Casa Civil don Fernando Fuertes y ayudantes de S. E.

En el Pazo recibieron y cumplimentaron al Caudillo las primeras autoridades civiles y militares de la provincia.—CIFRA.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.—Número 4.272. CEUTA SABADO 24 DE JULIO de 1948—Precio 50 céntimos

En breve será redactada la contestación occidental a Rusia sobre la crisis berlinesa

El Comité tripartito está ultimando sus gestiones

EXISTE COMPLETO ACUERDO DE PRINCIPIO ENTRE

Londres y Washington

Londres, 23.—El Comité tripartito para Berlín que funciona en la capital británica se encuentra en las últimas fases preparatorias de la redacción de la contestación occidental a Rusia sobre la crisis berlinesa, se afirma, —dice la agencia Reuter— de fuente autorizada. Anoche visitó el representante británico en el Comité, sir William Straud, subsecretario permanente del Foreign Office, encargado de los asuntos alemanes, al embajador estadounidense, Lewis Douglas, mientras que recibió en su despacho al tercer componente del Comité, René Massigli, embajador de Francia. Hoy ha de visitar Douglas a Straud en el Foreign Office.

Se tiene entendido que mientras que entre Londres y Washington existe completo acuerdo de principio en cuanto al primer

paso que debe darse —según indicó Bevin el jueves en los Comunes—, es preciso eliminar algunas diferencias sobre la redacción. Bevin indicó que la contestación a Rusia expresará la buena disposición de los occidentales a celebrar conversaciones de amplia base con la URSS, sobre los problemas candentes, pero sin que tales conversaciones puedan llevarse a cabo bajo ninguna presión.

Los círculos autorizados de Londres —añade la agencia Reuter— descartan los rumores según los cuales los occidentales están acaso dispuestos ahora a abandonar los planes acordados en Londres el mes pasado de establecer un Gobierno de Alemania occidental. Por el contrario, espera que en la reunión del mes próximo entre los gobernadores militares aliados en Alemania y los primeros ministros de los once Estados del oeste se llegue a un acuerdo. Se cree semana próxima no será enviada aquí, por último, que hasta la ninguna respuesta occidental a Rusia, dándose tiempo a que la constitución del nuevo Gobierno francés permita se de simultáneamente las tres notas. De demorarse la solución de la crisis francesa, es posible que los anglosajones se anticipen a París en contestar.—EFE.

EL GENERAL CLAY sale para Berlín

En Washington declaró, que Estados Unidos está decidido a permanecer en la antigua capital alemana

SERAN ENVIADOS NUEVOS AVIONES PARA
ASEGURAR EL ABASTECIMIENTO

Washington, 23.—El general Clay, gobernador general en la zona de ocupación norteamericana en Alemania, ha declarado en una reunión secreta de la Comisión de Asuntos Exteriores de la Cámara de Representantes, que los Estados Unidos están decididos a permanecer en Berlín y que tienen capacidad, para hacerlo así. Una vez terminada la reunión, el presidente de la Comisión, Charles Maton, y el secretario del Ejército, Royall, hicieron un corto resumen de lo expuesto por el general Clay.

El gobernador norteamericano en Alemania presentó un informe sobre las condiciones reinantes en Berlín y la acción de "capacidad" de las fuerzas norteamericanas para desarrollar nuestra política gubernamental permaneciendo en Berlín y abasteciendo a los que se encuentran en el sector norteamericano.

Un diputado dijo que Clay discutió todos los aspectos de la situación en Berlín pero no dió a conocer la medida que tomará el Ejército.—EFE.

Serán enviados más aviones para Alemania : : :
Washington, 23.—El general Clay ha manifestado que serán enviados numerosos aviones adicionales de transporte a Alemania.

Durante el invierno se transportarán diariamente unas 4.500 toneladas de alimentos y artículos de primera necesidad, entre ellos el carbón. Los berlineses —añadió— pasarán algo de frío, aunque no en forma insostenible.

Finalmente dijo que pronto regresará a Berlín, donde se iniciará inmediatamente la construcción de un nuevo aeródromo, con lo cual se dará además tiempo a que prosigan las negociaciones con los rusos de las que se espera se derive el levantamiento del actual bloqueo.—EFE.

Clay sale para Berlín : : :
Washington, 23.—El general Lucius Clay, gobernador militar norteamericano de Alemania, ha salido por vía aérea para Berlín.—EFE.

Eisenhower se entrevista con DEWEY

Estudiaron los acontecimientos
que tienen lugar en Europa

Nueva York, 23.—El general Eisenhower ha conferenciado con Dewey sobre los acontecimientos que tienen lugar en Europa, a invitación del candidato presidencial por el partido republicano.

Dewey ha manifestado que la invitación responde a su deseo de discutir sobre los establecimientos militares norteamericanos y sobre los asuntos europeos.

Circulan rumores de que Dewey propondrá un programa al partido para acabar con la controversia de Berlín.

Dewey conferenciará mañana con Vandenberg y Foster Dulles, asesores del partido republicano en cuestiones de política exterior.—EFE.



HOMENAJE DE CASTILLA A la Armada española

El Caudillo recibirá la ofrenda de la
Marina, anillo estandarte y espada

Burgos 23.—Los días 10, 11 y 12 de agosto se celebrará el homenaje a Castilla a la armada española y a su mismo almirante don Ramón de Bonifaz, según ha manifestado el Alcalde a los periodistas.—Cifra.

OFRENDAS AL CAUDILLO
SEGUN EL CODIGO DE LAS
SIETE PARTIDAS

Según el inmortal código de

las siete partidas, los atributos de almirante. Cargo que halló en sus páginas amplia reglamentación—son anillo, estandarte y espada. Y espada, estandarte y anillo entregará la Marina Española al Caudillo, en su calidad de almirante de España.

La ofrenda—que forma parte del interesante programa de actos preparados por la comisión de la conmemoración del VII centenario de la Marina de Castilla será hecha por el Ministro Almirante Regalado.

El obispo de Barcelona, Vicario General Castrense, bendecirá las insignias que sostendrán en la solemne ceremonia los almirantes Bastarache, Aniaga, Horen y Estrada, así mismo se entregará, también al Caudillo un ejemplar de los siete partidos. En la espada, que ostentará primorosos relieves tomados de un original de la época—trabaja en estos días la fábrica Nacional de armas de Toledo.—Efe.

Depuran a las juventudes
comunistas checoslovacas

Praga 23.—Ha comenzado una depuración de las juventudes comunistas, con motivos de los sucesos del día 7 en que se profirieron gritos contra el régimen.—Efe.

Relaciones diplomáticas entre España y Nicaragua



El doctor D. Carlos C... os recientemente nombrado ministro plenipotenciario de Nicaragua en España, ha sido objeto de un homenaje en Managua. Al acto asistieron el Presidente de la República y nuestras representantes en la nación hispanoamericana, así como numerosas personalidades nicaragüenses y españolas.

RUSIA

entrega a Inglaterra medio
millón de toneladas de
grano

En breve comenzarán entre
ambos países nuevas negociaciones
comerciales

Londres, 23.—El ministro de Comercio, Harold Wilson, ha declarado en la Cámara de los Comunes que Rusia ha entregado medio millón de toneladas de las 750.000 de granos que prometió a Inglaterra, según el acuerdo comercial anglo ruso del pasado año.

Añadió que Inglaterra, a su vez, había entregado 12.000 toneladas de las 25.000 de raites prometidas a Rusia. "Sin embargo no es conveniente —dijo— hacer comparaciones entre las entregas, puesto que la mayor parte de los artículos que ha de entregar Inglaterra requieren dos o más años para su fabricación. Los rusos han hecho grandes compras en la zona de la libra esterlina, de lana y caucho, directamente y por mediación de Londres".

Inglaterra y Rusia han acordado empezar nuevas negociaciones comerciales en fecha próxima.—EFE.

APOLO

Sesión continua desde las cinco. Último día. EDICI presenta la gran superproducción

La honorable Catalina

con Edwige Feuillere, Raymon Bouleau y Andre Lúguet. Una deliciosa comedia que le hará pasar un rato divertido.

Próximamente: UN MARIDO A PRECIO FIJO. EL COLOSO DE BOSTON. 13 MONEDAS DE ORO. BAJO EL TERROR DEL AGUILA (Jornadas)

Cine Astoria JADU

Hoy, desde las 5. Último día. Dos horas de risa con la producción nacional:

EL OTRO FUMANCHU

por Carlos Núñez y Rosita Yarza.

Mañana: LA HONORABLE CATALINA

Vida Religiosa

SANTORAL DEL DIA

24 de julio, sábado.— Santos Ursicino, obispo; Vicente, Víctor, Meneo, Capitón, Cristina, virgen, Niceta, Aquilina, mártires. Vigilia de Santiago Apóstol. Ornamentos morados.

VIGILIA

El turno tercero de la Adoración Nocturna, celebrará esta noche su Vigilia, en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios. La misa, que es pública, se dice a las seis en punto de la mañana.

EN HONOR DE SANTIAGO

La juventud masculina de Acción Católica, celebrará esta noche, en la iglesia de Nuestra Señora de África, una solemne Vigilia, en honor del glorioso Patrón de España, Santiago Apóstol.

En esta misma iglesia, continúa un triduo en honor de Santiago, a las 20 horas. Predicará el Padre Perpén.

También mañana, fiesta del Apóstol, tendrá lugar en el referido Santuario una solemne misa cantada.

REGRESO

Regresó de La Línea de la Concepción, en cuya ciudad y por delegación del excelentísimo señor Obispo de las diócesis de Cádiz y Ceuta, dió posesión de la parroquia de la Purísima Concepción al Padre Andrade, nombrado para la misma, el ilustrísimo señor deán de esta Santa Iglesia Catedral, don Rafael Navarro y Acuña, al que enviamos nuestro respetuoso saludo, de bienvenida.

SANTORAL PARA MAÑANA

25 de julio, Domingo X de Pentecostés.—Santiago Apóstol, Patrón de España. Santos Cristóbal, Cucufate, Pablo, Florencio, Félix, Teodomiro, Valentina, virgen, mártires. Magnífico obispo.

AMAYA

TINTORERIA MECANICA. Teléfonos 688 y 366

EL PUERTO

Movimiento de barcos el día 22:

Entradas

Velero español "Joven Manuel, de Estepona, con carga.

Velero español "Levantino" de Puerto de Santa María, con carga.

Vapor español "Cabo Roche", de Málaga, para aprovisionarse.

Vapor español "Cabo Sacratif" de Cádiz, para aprovisionarse.

Vapor español "Ciudad de Alcaira", de Málaga, con carga general.

Velero español "San Francisco", de Cádiz, con carga general.

Vapor "Albareda", de Las Palmas, para aprovisionarse.

Vapor español "Monte Facho" de Málaga, con carga general.

Velero español "Amparo", de Algeciras, con carga.

Velero español "Josefina Subirats", de San Fernando, con carga.

Vapor español "Monte Nuria" de Melilla, para aprovisionarse.

Vapor americano "James B. de Poti", para aprovisionarse.

Vapor español "Cecilia", de Motril, en lastre.

Vapor español "Vicente "Puchol" de Algeciras, con correo y carga.

Velero español "Gorjano", de Cádiz, con carga general.

Vapor americano "Esso Burlington", de Aruba, con carga.

Vapor español "Santa Teresa" de Puerto Capaz, con carga general.

Vapor noruego "Ila", de Casablanca, para aprovisionarse.

Velero español "José Antonio", de Estepona, en lastre.

Salidas

Vapor español "Santa Teresa" para Puerto Capaz, en lastre.

Velero español "Peregrin Gallart", para Alicante, con carga general.

Vapor español, "Ciudad de Ceuta", para Algeciras, con correo y carga.

Velero marroquí "San José", para Tánger, en lastre.

Velero español "J. Francisco González", para Algeciras, en lastre.

Vapor español "Cabo Roche" para Sevilla, tomó carbón.

Vapor español "Ciudad de Alcaira", para Las Palmas, con carga general.

Vapor español "Cecilia", para Puerto de Santa María, en lastre.

Vapor español "Francisquita" para Cádiz, en lastre.

Vapor americano "James B. Duke", para Norfolk, tomó petróleo.

Velero español "Levantino", para Motril, en lastre.

Gratificación extraordinaria del 18 de Julio

DE INTERES PARA LAS EMPRESAS DE ACTIVIDADES NO REGLAMENTADAS

La Delegación del Ministerio de Trabajo nos comunica, se recuerde a las Empresas la obligación que estas tienen de dar cumplimiento a lo dispuesto en la Orden Ministerial publicada en el B. O. del Estado de 18-VII-47, por tener el citado precepto legal carácter de fijez, y en virtud de la cual se dispuso, el abono a todos los productores de actividades aún no reglamentadas, o cuyas reglamentaciones no consignen gratificación de 18 de Julio, una semana de salario cuando el tiempo de servicios en la Empresa sea superior a un año y en caso contrario tendrán derecho a la parte proporcional de la misma. A los pescadores «a la parte» el abono de dicha semana de gratificación será con cargo al «Monte Mayor».

EJERCITO DE MARRUECOS

Necesitando un cuerpo de este territorio adquirir las prendas de vestuario de tropa que a continuación se relacionan, se anuncia el correspondiente concurso para aquellos a quienes les interesen presentar sus proposiciones antes de las doce horas del día 25 de agosto próximo en la Mayoría del mismo, de cuya residencia se informarán solicitando de la Comandancia Militar de Ceuta.

Las características de las prendas de vestuario, así como el pliego de condiciones a que han de ajustarse las mismas, se hallan de manifiesto en la Mayoría de este Cuerpo.

PRENDAS QUE SE CITAN

- Borceguies, Gorros, Alpargatas.

Ceramica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a ple de obra DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 TL. 408



F. E. T. y de las J. O. N. S.

Auxilio Social

EMBLEMA: "BENISALEM"

El domingo día 25, se celebrará la segunda cuetación del mes actual, se recuerda a los dueños de los locales afectados por la disposición sobre cuetaciones, la obligación que tienen de proveerse de los emblemas que le han sido asignados, pudiendo pasar a retirarlos por esta Delegación Provincial de "AUXILIO SOCIAL" durante todo el sábado y domingo día 25 de 9 a 2 de la tarde.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Ceuta 23 de Julio de 1948.

Saludo a Franco. ¡Arriba España!

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA.—CEUTA

RELACION N. 13 de donativos recibidos en esta Delegación para atenciones de familias menesterosas en las próximas fiestas de Nuestra Señora de Africa

Suma anterior... 9.030'00 Compañía General de Carbones S. A. 500'00; D. Abraham Barchilón 200'00; Delegación Gubernativa 10.000'00 Personal de la misma 450'00; D. Agustín Buades 100'00; D. José Sánchez Martín 250'00 Don Francisco Rojo Navas 150'00.

Suma y sigue... 20.680'00 Ceuta 23 de julio de 1948 EL DELEGADO.

Montepios y Mutualidades laborales

La Delegación del Ministerio de Trabajo nos comunica, que en el B. O. de 16 del actual, se publica una orden del Ministerio de Trabajo, sobre afiliación, salario base computable a efectos de liquidación cuotas Montepios y otros conceptos que sufren igualmente modificación.

Dicha orden tiene carácter general para toda clase de Montepios y como resumen de las mas importantes innovaciones figura la de establecer salvo excepciones la liquidación trimestral en vez de mensual, siempre que reúnan las Empresas ciertos requisitos.

Se establece con carácter general, el Titulo de Asociado que deberá obrar en poder del interesado, y que se considera indispensable para obtener cualquier prestación.

El salario base para la liquidación será el computable a estos efectos para los seguros sociales según el Decreto de 12-III-48, salvo contadas excepciones.

SE CONCEDE UN ULTIMO PLAZO QUE FINALIZA EL 31 DEL PROXIMO MES DE AGOSTO, PARA QUE SE PONGAN AL CORRIENTE LAS EMPRESAS EN EL PAGO DE LAS CUOTAS DE LOS DISTINTOS MONTEPIOS.

Siendo la presente nota un extracto de tan importante disposición se recomienda a Empresas y productores la lectura de la misma.

TAMBIEN EN MALAYA

Los comunistas fuera de la ley

Singapur.—23, El Gobierno malayo ha anunciado que ha sido declarado fuera de la ley, el Partido Comunista de Malaya.—EFE.

CARTELERA del CERVANTES

HOY sábado Desde las CINCO

- I. Acontecimiento! II. El más sensacional estreno del Año!! III. Vengan a verla!!!

Advertisement for James Cagney's film '13 RUE MADELEINE' featuring Annabella, Richard Conte, and Frank Latimore. Directed by Henry Hathaway.

Mentir! Engañar! Matar! Este es el código de los habitantes de la rue Magdeleine. JAMES CAGNEY acorralado a cada momento, nunca peleó con tanto coraje; jamás sintió tanto miedo...

PROXIMAMENTE reaparición de la simpática ENITA MUÑOZ en su creación: MORENITA CLARA

EN PREPARACION: La película en 3 jornadas EL AGENTE SECRETO DE SCOTLAND YARD. Protagonista: RALPH BYRD el mismo de "Los criminales del Fantasma".

Anuncios breves

Compras y ventas SE VENDEN tres solares. Razón en Avenida 18 de Julio, número uno (oficina).

Joyería "La Esmeralda" COMPRA: ALHAJAS, ORO, PLATA, PLATINO, PORCELANAS, ANTIGUEDADES Y PAPELETAS MONTE. FALANGE E. G Y CAMOENS, 1

COMPRARIA peso corriente con sus pesas, Razón esta Administración. HIERRO viejo se compra buen precio. Ayala, Recinto, 7. Ceuta.

Alquileres SE CAMBIA casa tras habitaciones cien pesetas alquiler por otra mayor. Razón esta Administración. HABITACION caballero. Razón FARO.

Traspaso SE TRASPASA negocio en marcha. Sitio céntrico. Razón: Falange Española, 30.

Varios SE OFRECE una señora buenos informes, cocina. Razón Café Cantábrico. NECESITAMOS representantes to da España, artículos gran novedad (americanos). Enviaremos muestra. Escribid n.º 9898 Vergara 11. Barcelona.

Señora: Sus muebles quedarán nuevos con barniz Gloria, se da con una simple brocha, seca en el acto. - "DROGUERIA ROMA". - TELEFONO, 889

INFORMACION DE LA DELEGACION DEL GOBIERNO

S. E. el Delegado del Gobierno recibió en el día de ayer las siguientes visitas.

Don Francisco Trujillo González; don Francisco Palma García; don Manuel Gorrero Jiménez; don Ernesto Weil Seguido; don Antonio Prados Peñas, teniente Coronel Jefe de los Servicios de Automovismo Doña Africa Martínez Valdivia; Sra. Viuda de Ruiz; don Eleuterio Alvarez Diaz; don Antonio Martí Soler, jefe de Telégrafos; don José Sánchez Martín; don Marciano Martínez Catena, ingeniero director de la Junta de Obras del Puerto, don Luis Delgado Matres, gerente de la Empresa de Aguas; don Gerardo Rodríguez Costa, presidente de la Hermandad de Agricultores y Ganaderos; don Cayetano González Novelles, vocal de la Junta de Protección de Menores.

LABOR DEL INSTITUTO DE CULTURA HISPANICA

Mas de once mil cartas se han cruzado entre las dos orillas - España y América - como peregrinos de Santiago

Madrid, 23.— «En 1947 fueron más de once mil las cartas que se cruzaron entre las dos riberas del Atlántico. La labor del Instituto de Cultura Hispánica en América va creando un ancho campo de simpatía en todo el continente», ha declarado el subdirector del Instituto de cultura Hispánica sea Sánchez bella, quien recientemente tomó posesión de este cargo.

Se refirió a la importancia de la peregrinación mundial a Santiago, organizada por la juventud de Acción Católica y digo;

Espero y confío en Dios que esta nueva convocatoria ante el Apostol sea una etapa más en este camino de entendimiento contacto, que sirva para dar a Españoles e hispanoamericanos una visión universal de los problemas que nos haga sentirnos más unidos.

Mas ligados en un mismo ideal con mayores ansias de perfección con firme propósito de mayores y con ansias decididas de universalidad.—Ciera.

Jefes de España

Don Joaquin González Gallarza, ministro del Aire, ascendido a teniente general

Madrid, 23. — En el último Consejo de ministro se ha acordado el ascenso a teniente general, el primero de nuestro joven Ejército del Aire, del general de División don Joaquin González Gallarza, número uno de la escuela.

Nació el teniente general Gallarza en La Guardia (Alava), el 29 de enero de 1887, ingresó en la Academia de Infantería de Toledo el año 1904 y tomó parte como oficial de Infantería en la campaña de Marruecos. Por sus meritorios servicios fue recompensado con la Cruz de María Cristina. Pasó a prestar sus servicios en Aviación en noviembre de 1914 y obtuvo el título de piloto en octubre del siguiente año.

Desde entonces, siempre en puestos de valor, ha desempeñado cargos importantes en guerra y en servicios de enorme trascendencia, hasta llegar al alto puesto actual de jefe de la primera región aérea y de la jurisdicción aérea central.

El nuevo teniente general del Aire llega a su alta jerarquía castrense, después de una larga y fructífera vida aeronáutica que resume, casi por completo, la corta pero brillante historia de nuestra Aviación.—CIFRA.

Chan Kai Chek va con sus Ejércitos

Es critica la situación en la provincia de Shansi

Nankin, 23. — El presidente Chang Kai Cek, ha salido en avión, en compañía de su jefe de Asuntos Militares, general Yu Chi Sin, para Tai Yuan, capital de Shansi, donde se ha hecho más crítica la situación de las tropas gubernamentales. Cuarenta aparatos de transporte llegados con refuerzos dotados del mejor armamento han aterrizado en Tai Yuan.

El general Futsa Yi, comandante jefe en China septentrional, confirma la pérdida por los gubernamentales de la ciudad estratégica de Sushui, a 30 kilómetros al norte de Protíng.—EFE.

Aviones ingleses y norteamericanos SIGUEN ABASTECIENDO BERLIN

En el pasillo aéreo los rusos hacen maniobras con bombarderos. - Para reducir el consumo de carbón se anuncian nuevas restricciones eléctricas

Berlin, 23.—Los aviones ingleses y norteamericanos han efectuado 405 salidas hacia Berlín en las 24 horas últimas. Los aviones han transportado un total de 2.256 toneladas de alimentos, carbón y otros suministros para los dos millones y medio de personas en los tres sectores occidentales de la ciudad.—Efe.

MANIOBRAS AEREAS SOVIETICAS

Berlin, 23.—Una declaración oficial británica revela que los pilotos que han hecho el vuelo de Hamburgo a Berlín por el pasillo aéreo han observado que aviones soviéticos realizaban vuelos de práctica con bombardeos supestos. Un bimotor ruso fue visto cuando efectuaba prácticas de bombardeos en las proximidades de Cremmen, al noroeste de Berlín. También se han visto varios aviones soviéticos haciendo maniobras sobre la region de Porleberg.—Efe.

RESTRICCIONES ELECTRICAS EN EL SECTOR NORTEAMERICANO

Berlin, 23.—De fuentes dignas de crédito se ha sabido

que a partir del lunes 26. será aumentadas las restricciones en el consumo de energía eléctrica dentro del sector norteamericano de Berlín. El personal norteamericano disfrutará de cuatro horas diarias de suministro y los alemanes dos.

Actualmente los alemanes tienen energía eléctrica cuatro horas al día y los norteamericanos siete.

Este plan tiende a reducir el gasto de carbón en Berlín a mil toneladas diarias, cantidad que se cree podrá ser transportada por los aviones de Estados Unidos e Inglaterra.—Efe.

Sociedad Deportiva CEUTA

AVISO A LOS AFICIONADOS

Habiendo acordado esta Junta Directiva limitar el número de asociados para la próxima temporada, se concede un plazo que expirará el día 31 del corriente mes para que el aficionado pueda inscribirse en esta Sociedad; advirtiéndose que a partir de 1 de agosto cuantas altas se produzcan deberán serlo previo pago de la cuota de entrada estipulada.

Ceuta, julio, 1948.

LA DIRECTIVA.

Principes árabes en España

Manifestaron su admiración por nuestro país

Madrid, 23.—El príncipe y la princesa de Amar Ibrahim, visitan actualmente España y se muestran admirados de las bellezas que encierra, así como para la comprensión que se tiene de los problemas del mundo árabe para cuya civilización han comprobado que se guarda una gran estima.

Los príncipes son primos de S. M. el rey Faruk de Egipto. Ahora marchan a visitar la región andaluza y piensan dedicar una detenida visita a Cádiz.—CIFRA.

Un buen sello de caucho en la imprenta

“FARO”

Millan Astray 7

Centro Cultural de los Ejércitos y Campo Militar de Deportes

AVISO

Hoy día 24, víspera de la festividad de Santiago Apostol, Patrón de España y del Arma de Caballería, se celebrará en los jardines de la Hipica una verbena desde las 23 horas en adelante; rogándose que a ser posible, las señoritas que asistan, lo hagan con trajes típicos. Habrá premios para diversos concursos.

Ceuta 23 de julio de 1948 La Directiva,

ACORRALADOS

Los rebeldes griegos lanzan una ofensiva pero llegan nuevos refuerzos gubernamentales

Atenas, 23.— Los rebeldes griegos han lanzado una ofensiva en las montañas situadas a treinta y dos kilómetros al sureste de Patras.

Al sur de Grecia, según indica un comunicado facilitado por el Estado Mayor del Ejército griego.

Se dice que han sido enviados refuerzos gubernamentales a la región y que las fuerzas aéreas atacan a los rebeldes.—EFE

PACCO MUÑOZ PACCO MUÑOZ

A C O

La clave de sus rotundos triunfos y su encumbramiento al primer puesto ha sido el maravilloso arte de su capote y la enjundia de su muleta señera.

PACCO MUÑOZ

alternará en nuestra Plaza de Toros el 3 de agosto con

JULIAN MARIN Y ANDALUZ

M U Ñ O Z

PACCO MUÑOZ PACCO MUÑOZ

PACCO MUÑOZ PACCO MUÑOZ

LOS DEPORTES TIRO AL PLATO

COMPRIMIDOS VISPERAS DE OLIMPIADA VERANIEGOS

Al ceuti Bravo le persiguen los clubs. La última oferta que ha recibido ha sido del Gimnástico de Tarragona, con el que es muy posible forme la temporada próxima si las sesenta mil «razones» son suficientes y el Barcelona accede a que el muchacho siga pegándole a la pelotita como él sabe hacerlo.

Otro que también parece cambiará de camiseta será seguramente Anta II, el joven interior ceuti que últimamente actuaba en la U. D. España de Tángier.

Persona digna de la mayor confianza nos dijo anoche que entre Anta II y Alfonso Rey, actual entrenador del Huesca, se había llegado a una previa inteligencia. Y que nada de particular tendría que esta inteligencia se tradujera en la rúbrica por dos temporadas con el equipo que excelentemente prepara Rey, a donde también es muy probable vaya a parar otro buen jugador ceuti... que por ahora silenciamos.

Todo no está bien decirlo de una vez.

Morales, el buen medio ala del Melilla y del Salamanca, se ha ofrecido a nuestro titular.

El hombre tiene que tenerle mucho apego al Revellín porque... el año pasado también hizo el mismo ofrecimiento.

¡Es que mis «paísanas» atraen de unas maneras!

En un rincón de la secretaría «merengue» vimos el otro día al barcelonista Bravo charlar por lo bajo con dos caracterizados directivos ceutistas.

Como esto sucedió dos o tres días después de que el rápido extremo ceuti se saliera pidiendo setenta y cinco mil del ala por vestirse de blanco, suponemos que la cosa no iba con él sino mas bien rozaba a un medio centro que ya jugó hace muchos años en Marruecos y que no viene actuando en su equipo.

¿Que ustedes no lo entienden? Pues eso es precisamente lo que nos sucede a nosotros, Juramos que de nada más pudimos enterarnos.

García Ojeda, otro de los «desertores» del Huelva, ha fichado con la Balompédica Linense y Melenchón se hace cargo de los entrenamientos del Real Jaén.

71 atletas representarán a España en tan destacado certamen deportivo INTERNACIONAL

Participaremos en atletismo, boxeo, hipica, hockey, natación, pentalon, remo, tiro y vela

Para la Olimpiada de Londres que comenzará el día 29 del mes en curso, el Comité Olímpico Español ha designado 71 atletas que representarán a nuestro país en los Juegos. Son los siguientes:

ATLETISMO: Juan B. Adarraga, 800 y 1.500 m. lisos; Gregorio Rojo, 5.000 y 10.000 m.; Constantino Miranda 5000 y 10.000 m. y 3.000 m. obstáculos; Manuel Suárez Molezun, 110 m. vallas; Félix Erazuquin, lanzamiento disco; Pedro Apellañiz, lanzamiento jabalina; Enrique Villaplana, 50 kilómetros marcha.

BOXEO: Titulares, Luis Martínez (mosca) Alvaro Vicente (gallo), Felipe Verdú (pluma) Agustín Argote (ligero), Federico Carbonell (medic ligero), Jaime Oliver (medio), Gregorio Marín (semipesado) y Alejandro Arteché (pesado). Suplentes: Ignacio Asensio (pluma), Aurelio Díaz (medio ligero) y José Borondo (medio).

HIPICA: Concurso ecuestre, teniente coronel D. José Navarro, comandante D. Marcelino Gavilán, comandante D. Jaime García Cruz. Curso completo de equitación: Comandante D. Joaquín Nogueiras, Comandante D. Santiago Martínez, capitán D. Fernando Gazapo. Doma: comandante D. Carlos Kirkpatrick.

Los caballos seleccionados son: Quorum, Foragido, Bizarro, Epsom, Vivien, Fogoso y Yanta.

HOCKEY: Rafael Ruiz Gijón, Martín Sole, Enrique Saiz, Ricardo Cabot, Manuel Reyes, Francisco Jardón, Manuel Agusti, Enrique Estebanez, Luis Pratomarsó, Pedro Farreras, Pedro Gasset, Jaime Allende, Eduardo Jardón, Juan del Campo y Javier Arvide.

NATACION: 100 m. libres, Manuel Guerra Isidoro Pérez y Jesús Domínguez. 400 m. libres: Isidoro Martínez Ferry, Alejandro Febrero e Isidoro Pérez. 1.500 m. libres: Isidoro Martínez Ferry, Alejandro Febrero y Jesús Domínguez; 100 m. espalda: Francisco Calamita y Manuel Guerra 4 por 200 m.: Manuel Guerra, Isidoro Martínez Ferry, Isidoro Pérez, Jesús Domínguez y Alejandro Febrero. Polo acuático: Juan Serra, Carlos Falp, José Oriol Pujol, Francisco Castillo, Carlos Martí, Agustín Mestres, Angel Sabata, Federico Salvadores y Valentín Sabaté.

PENTALON: Capitán don Alberto Moreira, capitán D. José Riera y capitán don Manuel Bernabeu.

REMO: Juan Omedes Calonja (skiff).

VELA: José M. Alonso (star), José Luis Allende star, Eduardo Aznar (star) Ramón Balcells (dinghy) Juan Alonso (dinghy).

TIRO: José de Linos, Angel León, José Alonso, Luis Palomo, Pelegrín Esteve, José M. Andoin y Cristóbal Tauler.

Victoria del C. N. Caballa en Tetuán

Por cinco a tres derrotó a un potente combinado de polo acuático

En Tetuán, formando parte de los festejos, se enfrentaron en un encuentro de polo acuático el Club Natación Caballa y una Selección tetuaní.

Pese al «handicap» de actuar en piscina, los ceutíes mostraron una mayor veterania, adjudicándose mercedamente el triunfo por 5 tantos a 3.

Marcó primeramente el bando tetuaní, terminando la primera parte con 3 a 1 favorable a los ceutíes. En la continuación se endurece algo el juego debido a la inexperiencia del árbitro Sr. Arqués que no acierta a cortar las continuas «ahogadillas» y «hundimientos». El C. N. Caballa en un último esfuerzo colocó un 5-1 en el marcador acortando distancias poco después los tetuaníes con dos nuevos goles.

De haber tenido una mejor dirección técnica, el partido hubiese resultado una excelente exhibición. La selección tetuaní, pese a su entusiasmo, no está aún muy ducha en polo acuático. Tiene en sus filas buenos nadadores pero aún no tiene buenos jugadores. El C. N. Caballa está bajo de forma con relación a otros años. Sus muchachos no jugaron en Tetuán todo lo que pueden y saben. Sus delanteros llegaban bien al marco pero resultaron imprecisos en el tiro.

Insertamos a continuación otros artículos del Reglamento del Tiro al Plato que; a nuestro juicio, debe ser conocido por todo participante en estas pruebas:

Art. 65. Si tirado el primer tiro fallara el segundo, el tirador podrá tirar un segundo plato, pero en este caso el primer cañón se cargará con pólvora sola, que deberá tirar antes que el segundo.

Art. 66. Si el tirador se sirviera de una escopeta repetidora que necesita el empleo de un cartucho con perdigón para que transporte el segundo, deberá tirar el primero al aire; después de salir el plato, y el segundo normalmente. El resultado del segundo tiro será el que cuente pero si es roto del primer tiro se le impondrá cero.

Art. 67. El cartucho que haya fallado se entregará a los árbitros, quienes decidirán si procede un nuevo disparo. El plato que salga roto de las máquinas será considerado siempre nulo, aunque el tirador dispare sobre alguno de sus trozos.

Art. 68. Un plato será declarado bueno si los dos tiros parten al mismo tiempo y el plato es roto; pero si yerra, será contado como cero. Si se repite el caso y el plato es roto se considerará como nulo, teniendo que repetir el disparo, pero si yerra será

cero. Si el mismo tirador vuelve a disparar por tercera vez los dos tiros, será considerado como cero, sea cual fuere el resultado de los disparos. Cuando varios platos sean lanzados al mismo tiempo y estén enteros, serán considerados como nulos si son rechazados por el tirador, pero se «dará como aceptado» si tira sobre alguno de ellos, con la obligación de disparar los dos tiros al mismo. Si salieran de las máquinas varios platos y alguno roto, serán considerados nulos, aún cuando el tirador dispare sobre alguno de ellos.

Art. 69. Todo tirador que rompa un plato habiéndose colocado a distancia menor de la que le correspondiera estará obligado a repetir el tiro a su distancia. La reclamación debe hacerse antes de que el tirador siguiente haya dado la voz de «listo».

(Continuará).

El que bombardeó la O. N. U.

El piloto Supina, es un alucinado sobre la paz del mundo

Nueva York, 23.— Después de la alarma radiada a trece estados por encontrar el aparato y el piloto que «bombardearon» el edificio de la administración de las Naciones Unidas, se cree que dicho piloto es Stephen J. Supina, que aterrizó sin autorización en el aeródromo de la Guardia en un avión semejante al que lanzó el explosivo cerca del edificio de la O.N.U. a última hora de ayer tarde.

Supina desapareció del campo pocos minutos después del aterrizaje legal, dijo a los auxiliares que iba a telefonar a casa para que le enviaran dinero con el fin de comprar gasolina de respuesto, el teniente de la Policía Gerald B. Vaine dice que «Supina es un hombre atacado de alucinaciones sobre la paz del mundo».

La bomba lanzada a las 3.25 de la tarde de ayer estalló en el aire a unos cien metros del edificio sin causar daños ni bajas.—EFE

Los equipos se alinaron:

C. N. CABALLA: Bruzón; A. Cerdeira, Matoso; C. Cerdeira; V. Bernet y Arbona.

SELECCION: Velasco; Villalba, Lancha; Fornés Zamorano, Martínez y Carrillo.

El arbitraje de Arques bien en el primer tiempo e inexperto en el segundo.

Seguramente la revancha tendrá lugar en nuestra ciudad durante las próximas fiestas y feria.

Lea Vd EL FARO

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

Impuesto incluido

PICADURAS		PTS.
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	6'30
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'20
Lepanto	paquete de 25 gramos	1'00
CIGARRILLOS		
Toledo	cajetilla de 20	2'50
Crema de Cuba	cajetilla de 20	2'50
Elegantes	cajetilla de 20	1'55
Camel (americano)	id. de 20	9'45
Nameses	id. de 20	8'90
Chesterfield	id. de 20	9'45
Yorktown	id. de 20	5'40
CIGARROS PUROS		
Independiente	el cigarro	1'00
Patria	el cigarro	0'85

LA DIRECCION.

UNDERWOOD

Academia de Mecanografía

Almacén de música

PRECIOS ECONOMICOS

M. Fernández Benitez S. L.

FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12

Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la su-

curzal de TETUAN: Luneta, 37



DELEGACION Y REDACCION: PEREZ GALDOS, 13 - TELEFONO, 1409



S. E. el general Buruaga, Gobernador Militar del Campo de Gibraltar, nos dá su opinión sobre la prueba deportiva de la travesía del Estrecho

Su ayudante, el teniente coronel Cornejo, nos cuenta detalles de la misma

Daniel Carpio, está atravesando el Estrecho. Esta del noticia que nos dieran y que por inesperada aún nos cogió también desprevénidos. Sabíamos que Daniel Carpio esperaba que el tiempo y las corrientes le fueran favorables para intentar la prueba. En la madrugada del pasado jueves, todo pareció ir a punto para ello y así Daniel Carpio decidió lanzarse al agua en la mañana del caluroso jueves 22 de julio.

Nos enteramos de que tal cosa había hecho, porque de Algeciras salió S. E. el general gobernador militar del Campo de Gibraltar, don Eduardo Saenz de Buruaga y Polanco, que le iba a acompañar durante toda la travesía y así, a su regreso a Tarifa, en esta mañana, nos hemos dirigido a entrevistarnos con S. E. quien con todo cariño y la gentileza que siempre en él es característica nos acogió y nos complació, dándonos toda clase de detalles que luego encargamos de ampliar a su ayudante el teniente coronel don Miguel Cornejo.

Antes de despedirnos, para charlar un rato con el teniente coronel señor Cornejo, preguntamos a S. E. el general Buruaga su opinión personal sobre la prueba deportiva, quien nos la resume en la siguientes frases: "Un magnífico exponente del gran deportista que es Daniel Carpio y asimismo una prueba deportiva de la mayor envergadura. Llegada a cabo con toda clase de detalles y una perfecta preparación que ha dado como resultado este feliz éxito.

A continuación nos habla el teniente coronel señor Cornejo, que nos dice:

"A Daniel Carpio, le acompañaron durante toda la travesía,

una traíña del señor Piñero, una lancha rápida de la Marina Española, la número 18 y un bote de remo.

En la traíña iba S. E. el general Buruaga, acompañado de sus hijas, las señoritas Eloisa y María Luisa; el capitán de la Guardia Civil de Tarifa; un reportero gráfico peruano; el ayudante de Marina de Tarifa; otras varias personas y yo. En la lancha a remo iba el preparador o manager del nadador, que le asistió durante toda la travesía.

A las once en punto de la mañana, en la Isla Palomas y al pie del Faro, S. E. saludó a Carpio deseándole mucha suerte y éxito en el paso del Estrecho. A continuación, el nadador, dió a todo su cuerpo una crema y exactamente a las once y veinte minutos se lanzaba al agua, saludando ya desde ella con la mano a los cientos de personas que se habían congregado en el indicado lugar para presenciar su partida.

Inmediatamente comenzó a nadar en dirección al Atlántico hasta llegar a situarse a la altura de Punta Palomas y ya allí viró nadando entonces cuando se encontraba en este lugar hacia la costa africana.

Todo el recorrido lo hizo en un sólo estilo de "crawl" y daba 21 brazadas por minuto que aumentó a 25, cuando se encontraba a una milla escasa de la costa marroquí.

En los breves descansos que tenía Carpio sosteniéndose sobre el agua verticalmente, es decir, sin hacer la plancha, era alimentado por su manager.

A las 9 horas menos veinte minutos, Daniel Carpio tocaba tierra en la otra orilla del Estrecho, habiendo tardado pues en la travesía, perfectamente cronometrado, nueve horas y cuarenta minutos.

Fue trasladado rápidamente por el bote a la traíña, pasando a saludar a S. E. el general Buruaga que le felicitó por la hazaña que había llevado a cabo, emprendiéndose inmediatamente el viaje de regreso a Tarifa donde se llegó, en perfectas condiciones y siendo recibidos por gran cantidad de público que vitoreó a Daniel Carpio, por la proeza que había llevado a cabo.

Hemos de hacer destacar aquí que Carpio se ha hospedado durante su estancia en Tarifa en la residencia de oficiales de dicha ciudad y ha sido asesorado en las corrientes del Estrecho por expertos y viejos marinos, que fueron puestos a su disposición por el general Buruaga, dándose el caso de que le han acompañado en la travesía, indicándole las corrientes, precisamente los dos mismos viejos pescadores que acompañaron en su travesía del Estrecho en el año 1x28 a la nadadora inglesa, profesora de primera enseñanza Mercedes Cleitz.

Nos despedimos del Sr. Cornejo, que amablemente ha contestado a todas nuestras preguntas facilitándonos todos estos detalles que pasamos a nuestros lectores.

No queremos terminar esta información sin hacer destacar por nuestra parte que S. E. el general Buruaga, dió desde el primer día toda clase de facilidades a Daniel Carpio para que con toda comodidad pudiera llevar a cabo sus entrenamientos y total preparación. El fué quien le ofreció la Residencia de oficiales de Tarifa; quien le buscó y proporcionó los viejos pescadores de todos los secretos del Estrecho; y finalmente quien con alto espíritu deportivo, caballeroso le acompañó en la larga travesía, dispuesto a prestarle toda clase de ayuda.

DE FUTBOL

Celebró su reunión la Comisión que en la actualidad se dedica al "arreglo" de nuestro club de fútbol. De ella salieron importantes acuerdos y otras no menos importantes aportaciones.

Podríamos dar hoy a nuestros lectores ya casi la definitiva constitución de la Junta directiva del Algeciras C. de F., pero esperamos nos sea dada oficialmente.

S. A. I. el Jalifa de la zona recibe a la Directiva de la Asociación de la Prensa

A la una de la tarde de ayer S. A. I. el Jalifa de la zona, príncipe Muley Hassan ben el Mehdi, tuvo la gentileza de recibir en audiencia especial a la Directiva de la Asociación de la Prensa hispano-marroquí integrada por los Sres. Carrasco, Presidente, Emilio López, secretario; González de Lara, Contador y vocales Lorite, Had-dad y Martín.

Fueron pasados a la presencia de S. A. I. por su ayudante y jefe de su casa Militar, comandante Sr. Ortega.

El presidente de la Asociación pronunció unas palabras, expresando, a S. A. I. la satisfacción de la prensa hispano marroquí por el grado a que había llegado en esta Zona feliz, bajo el Jalifato de S. A. I. Dedicó un calido elogio a la persona del príncipe Muley Hassan tan querido de españoles y marroquíes y se refirió a la protección que tanto S. A. I. como S. E. el teniente general Varela dispensa a la prensa de estos territorios. Finalmente se le hizo entrega del nombramiento de presidente de honor de dicha Asociación, según acuerdo tomado en la Junta General, recientemente celebrada, S. A. I. agradeció vivamente el homenaje que se tributaba, congratulándose de los servicios magníficos que la prensa presta en estos territorios, alentándole a seguir por los caminos emprendidos.

Después de unos instantes en los que S. A. I. conversó con los periodistas, con la exquisita amabilidad que le caracteriza, los despidió muy afectuosamente.

VERBENA EN LA BARRIADA DEL GENERAL VARELA

Por el Servicio de Automovilismo, la Delegación de Obras Públicas y Comunicaciones se ha organizado en la Barriada del General Varela (Casas de conductores) situada frente a la Hipica, una magnífica verbena que se celebrará a las 10 de la noche de hoy.

Gozará de una espléndida iluminación a la veneciana con dos orquestas, una de Madrid y la otra la han «importado» de Hollywood, para lo cual la misma Comisión organizadora dice que no ha reparado en gastos.

Lo cierto es que además de

estas dos magníficas orquestas habrá pistas de baile con un excelente bar churrería, té moruno y una rifa gratuita de un jamón con una sorpresa para europeos y dos soberbios pilones de azúcar para musulmanes además de otro jamón, este último sin sorpresas y completamente Serrano.

Han tenido también la gentileza de invitar a todos con una copa de «gazpacho al jerez» y, por último, el traslado de los invitados y familias tanto a la ida como al regreso se efectuará en un magnífico Autobús que partirá a las 21'30 del Paseo de las Cornisas.

Por todos estos detalles se espera que la verbena resulte maravillosa y llena de buen humor y simpatía que caracteriza a sus organizadores y demás personal de este servicio.

CLAUSURA DE LOS CONCURSOS HIPICOS CON ASISTENCIA DE S. A. I. EL JALIFA Y S. E. EL ALTO COMISARIO

(Información telefónica de nuestro corresponsal).—En la tarde de ayer, con asistencia de S. A. I. el Jalifa Excmos. señores de Varela; Emir Muley Ben El Medhi y otras personalidades, ha sido clausurada las pruebas del concurso hipico celebrado estos días.

En primer lugar se corrió la prueba, «Copa de la Sociedad», quedando campeón absoluto el capitán Antolin montando sobre «Pipo»

Seguidamente se celebró la segunda prueba, «Despedida», quedando en primer lugar el caballo «Defensor», montado por teniente Toquero, seguido de «Attakal» montado por la bella señorita Maria Cruz Gomendio, magnífica amazona que cosechó muchos aplausos por el numerosísimo público que llenaba el Hipódromo.

Terminadas las pruebas por S. A. I. el Jalifa y S. E. el Alto Comisario fueron entregados los trofeos y copas a los ganadores durante todo el concurso.

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

FALANQUE ESPAÑOLA 11

TELEFONO 5-1-8

BAEZA HERMANOS

MATERIALES DE CONSTRUCCION FERRETERIA

TETUAN-LARACHE

BAEZA S. A. CEUTA

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24, MADRID.

Representación en Ceuta

Milián Astray, 7, Teléfono 799

OLOROSO ALMINA

Un nuevo embotellado de la Firma COSIO, de Chiclana de la Frontera

La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS FUNDADA EN 1864

Domificio Social: Madrid, Alcalá, 43.-(Palacio de su propiedad)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitales, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Gastos y Mercancías), Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega, número 5, (frente a Correos) -- Teléfono, 141. Apartado, 21, Sucursal en Tetuán: Sidj Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 97. Autorizado por la Dirección General de Seguros

NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 10 ptas. Trimestre, 30 ptas. Año 120 ptas
PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES
General Millán Astray, número 7
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9
APARTADO DE CORREOS, NUMERO 181

¿SOKOLOVSKY relevado? La peregrinación a Santiago

Otro mariscal y generales rusos parece que dirigen hoy las fuerzas políticas y militares de Alemania

Clay regresa a Berlín con instrucciones de Londres

París, 23. — Funcionarios del Ministerio del Asuntos Exteriores dicen hoy que encuentran "muy interesantes" las observaciones hechas por el mariscal Sokolovsky a United Press.

Sin embargo, un alto funcionario ha declarado que la primera impresión es que parece una tentativa de "quitar importancia a un problema muy importante" y echar toda la culpa a los norteamericanos.

Los diarios de la noche dedican mucho espacio a la entrevista pero se muestran muy parcos en sus comentarios.

"L'intransigent", que generalmente sigue la actitud de De Gaulle, califica de caprichosa la afirmación de Sokolovsky, de que no existe bloqueo en torno a Berlín.

"La nueva razón dada por Sokolovsky —dice el día— para explicar la detención del tráfico con el Oeste, apenas es más seria que las "razones técnicas" de reparaciones a ferrocarriles que fueron invocadas por el Gobierno soviético.—EFE.

Clay regresa a Berlín : : :

Washington, 23. — Al última hora de hoy saldrá de Washington el gobernador militar norteamericano en Berlín, Lucius D. Clay, con dirección a la capital alemana.

Se indica que ha sido informado

VUELVE UN HIJO PRODIGO

Alvarez Buylla, desengañado de los rojos llega a Madrid

Madrid, 23.—En avión y procedente de Méjico ha llegado a Madrid don Adolfo Alvarez Buylla, que hasta hace unos días fué consejero de la Embajada de los rojos en Méjico. Hace tiempo deseaba volver a España y realizó gestiones para ello, hace dos años.

Ultimamente, con este decidido propósito cedió su cargo, trasladando su residencia del domicilio de la denominada Embajada roja al hotel Metropolitano del que salió acompañado de los suyos, para hacer el viaje a España.—CIFRA.

do sobre el contenido de una nueva nota de las tres potencias occidentales que ha de ser enviada a Moscú y que se refiere a la situación actual de Berlín.

Se dice que dicha nota contiene propuestas para la celebración de discusiones entre representantes de las cuatro potencias.—EFE.

Protestas británicas contra las violaciones : : :

Berlín, 23. — Las autoridades británicas han formulado hoy protestas verbales a los representantes soviéticos, en el centro de seguridad aérea de las cuatro potencias, contra las tres violaciones graves cometidas ayer por los rusos de los reglamentos de seguridad aérea. Dos cazas "Yok" rusos volaron demasiado cerca de un transporte York británico, al parecer ocupados en prácticas de tiro a lo largo del pasillo aéreo británico. Una formación de "Yok" llegó repetidamente desde las nubes sobre la

ocupada ruta del pasillo. La protesta es la segunda hecha por los británicos en tres días.—EFE.

Parece que Sokolovsky ha sido sustituido por generales rusos : : : : : :

Nueva York, 23.—En una información fechada en Berlín, la Agencia United Press, dice:

"Se cree que el comandante soviético en Alemania, mariscal Sokolovsky ha sido virtualmente privado de todo poder real.

Personas bien informadas—agrega la citada Agencia norteamericana— creen que la batalla de Berlín está siendo dirigida ahora por dos rusos de elevada categoría que han llegado recientemente.

Se dice que otro mariscal, uno de los generales más populares del Ejército rojo y Serlin Rojovsky, consejero de Politburó, son los que dirigen las fuerzas respectivas militares y políticas en Alemania"—EFE.

Un emotivo artículo del señor Martín Artajo

Llegan a Compostela los ministros del Aire, Educación Nacional e Industria y Comercio

Madrid.—3, Con motivo de la Semana Grande pro-peregrinación a Santiago de Compostela de la Juventud católica española, el ministro de Asuntos Exteriores don Alberto Martín Artajo publica un artículo bajo el titular de «Yo he sido peregrino».

Evoca las 23 jornadas de peregrinación que efectuó en el año Santo Compostelano de 1926, al marchar a pie desde Madrid hasta el sepulcro del Apóstol.

Hace constar el deseo de peregrinar siempre y dice: «En la revolución se extraviaron los apuntes de aquella marcha, imposibles de rehacer a no ser que él pudiera, ¡Y bien lo quiere! Peregrinar de nuevo en este Año Santo al sepulcro jacobeo, haciendo a pie, cuando, menos estas prostreras jornadas para alcanzar con el júbilo de anta-

ño ese «monte del goso» que hace buena y con alegría de la llegada todas las fatigas del peregrino.

Santiago de Compostela.—20, Tomó tierra un avión pilotado por el ministro del Aire, en el que venían el cardenal primado de España, los ministros de Industria y Comercio y de Educación Nacional y otras personalidades.

Fueron recibidos por las altas autoridades provinciales y locales.

Después de los saludos su eminencia se interesó por el estado de salud de los universitarios.

Esta mañana en el altar mayor de la catedral, le ha sido impuesta la Medalla de hermano mayor de la archicofradía del Apóstol al infante don Luis de Baviera. Fué acadrinado por el director de la Renfe, señor Rivero de Zaguellar.

FINLANDIA quiere ser libre

Su presidente declara que permanecerán fuera de cualquier conflicto

Helsinki.—23, El Presidente Dr. Paasikivi ha dicho en la sesión inaugural de la Dieta que Finlandia espera permanecer fuera de cualquier conflicto suscitado entre las grandes potencias.

El pueblo finlandés—dijo—no más aspiración que le tiene permitan vivir su vida, fuera de los conflictos entre las grandes potencias.

Agregó que la Nación tiene la oportunidad de encaminarse hacia un brillante porvenir, inspirado por el espíritu de solidaridad y bajo la protección de la libertad constitucional.—EFE.

Indonesia decide romper las negociaciones con los holandeses

Batavia 23.—El Gobierno republicano indonésico ha decidido romper las negociaciones con los holandeses, sobre el futuro de la república indonésica.

El Gobierno está decidido conferenciar con los holandeses la implantación de una tregua.—Efa.

GIRONES de Imperio

Ahora se discute el futuro de la India portuguesa

Londres, 23.—El futuro de la India portuguesa está siendo discutido en París entre el ministro portugués de Relaciones Exteriores, Dr. José Casira da Mata y el alto comisario para la India de Gran Bretaña, Krishna Nenu, que acaba de llegar a París, procedente de Londres para entrevistarse con él.

En los círculos indios de Londres se acordó su debido a la estancia del ministro portugués de Relaciones Exteriores en París, se podía aprovechar el momento para iniciar conversaciones continuadas más tarde en Lisboa o en otro lugar.—EFE.

Molina S. L.
Electricidad Juguetería loza y cristal
Papeles pintados

TEATRO CERVANTES CEUTA

24

Sábado

HOY SE ESTRENA el mas sensacional film del año

JAMES CAGNEY

en

13

RUE MADELEINE

con ANNABELLA RICHARD CONTE FRANK LATIMORE

DIRECTOR HENRY HATHAWAY

¡La dirección mas siniestra en la historia del terror...!

Historia hispano - argentina

El embajador de España en Buenos Aires entregó un obsequio a aquel centro naval

Buenos Aires, 23.—El embajador de España, señor Arellano, ha hecho entrega en el Centro Naval de Buenos Aires de un biombo artístico que contiene documentos relacionados con la historia de la Argentina y grabados antiguos con los barcos de guerra hispanos ofrecidos por el director del Museo Naval de Madrid, capitán de Navío señor

Guillén, como recuerdo de su viaje al Plata.

El acto, al que asistieron destacados jefes y oficiales de la Armada argentina, dió ocasión a un cambio de brindis, con honradas expresiones de la alta estimación y cordial camaradería que une a las Marinas de ambos pueblos.—EFE.